

Pressemitteilung 6/2025
Nürnberg, 23. Mai 2025

VCD jetzt auch in Weiden und im Landkreis Neustadt a.d.Waldnaab aktiv

Am Montag, den 19. Mai, gründete sich die Mobilitätsgruppe/Ortsgruppe des VCD Weiden/Neustadt a.d.Waldnaab in Weiden als offene Gruppe für alle an einem nachhaltigen Mobilitätswandel Interessierten. Vom Landesvorstand des Verkehrsclub Deutschland (VCD) Bayern e.V. moderierten und berieten Dr. Adelheid Kückelhaus aus Mühldorf und Dr. Christian Loos aus Würzburg (beide mit Nahverkehrszügen angereist) die anwesenden 13 Personen aus der Stadt Weiden, aber teilweise auch dem nahen Umland. Über Inhalte wurde leidenschaftlich diskutiert.

Schließlich wurden die Hauptthemen priorisiert. Unangefochten an der Spitze stand der Radverkehr. Auf dem 2. Platz folgte der barrierefreie Ausbau des Bahnhofs Weiden und dessen Modernisierung hin zu einer Mobilitätsdrehscheibe. Die Chancen dafür stehen jetzt im Zuge der Streckenelektrifizierung gut.

Auf Platz drei rangierte das Thema „Öffentlicher Personennahverkehr (ÖPNV) in den Randbereichen“. Besonders wichtig ist der Mobilitätsgruppe ein Busverkehr, der über Gemeinde- und Landkreisgrenzen hinweg funktioniert. Großes Interesse gab es diesem Zusammenhang an der Fachtagung des VCD Bayern „ÖPNV im Ländlichen Raum: Herausforderung der Daseinsvorsorge in Zeiten knapper öffentlicher Finanzen“. Allerdings ist diese Tagung am 27. Mai in Nürnberg längst ausgebucht.

Weitere Themen mit Interesse waren noch der Fußverkehr und mehr Verkehrssicherheit, die es durch Anordnung von Tempo 30, Kreuzungsumbau oder mehr Maßnahmen gegen die Missachtung von Tempolimits.

Die Mobilitätsgruppe/Ortsgruppe des VCD Weiden/Neustadt a.d.Waldnaab trifft sich wieder am 3. Juli um 19 Uhr. Und zwar im Café Mitte, Am Stockerhutpark 1, in Weiden.

Für Fragen steht Ihnen Dr. Christian Loos unter Tel. 0172 913 21 64 gerne zur Verfügung

Der ökologische Verkehrsclub VCD ist ein gemeinnütziger Umweltverband, der sich für eine umweltverträgliche, sichere und gesunde Mobilität einsetzt. Im Mittelpunkt steht dabei der Mensch mit seinen Bedürfnissen und Wünschen für ein mobiles Leben. Seit 1986 kämpft der VCD für ein gerechtes und zukunftsfähiges Miteinander zwischen allen Menschen – egal, ob sie zu Fuß, auf dem Rad, mit Bus und Bahn oder dem Auto unterwegs sind. Bundesweit rund 52.000 Mitglieder, davon 8.000, in Bayern unterstützen die Arbeit des VCD für eine zukunftsfähige Mobilität.